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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was wird aus dem Bürgerschaftsbeschluss Hilfsfonds für Opfer in Heimen der 
Behindertenhilfe und Psychiatrie? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Einrichtung eines Fonds für Opfer von Unrecht und Miss-
handlungen in Heimen der Behindertenhilfe und psychiatrischen Einrichtungen? 

 
Wie hat sich der Senat nach dem Bürgerschaftsbeschluss im Oktober 
2015 für die Einrichtung eines solchen Fonds eingesetzt? 

 
Wie erklärt der Senat, dass der geplante Fonds vorerst nicht umgesetzt 
wird? 

 
 
 

Sigrid Grönert, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


